

**SANTÉ**

# L'importance du dépistage du cancer du sein

**VITRY-LE-FRANÇOIS** Plus de 40 personnes se sont déplacées pour obtenir des informations sur le dépistage du cancer du sein, à la maison des usagers du centre hospitalier.





Arnaud Mongeville, directeur de l'hôpital de Vitry-le-François, Valérie Hémard, coordinatrice des espaces Ligue contre le cancer de la Marne, Souad Moumane, bénévole de la Ligue dans le secteur de Vitry-le-François, et Norbert Bigeat, président du comité Marne de la Ligue.

**D**ans le cadre de la campagne de sensibilisation octobre rose, la maison des usagers du centre hospitalier de Vitry-le-François et la Ligue contre le cancer ont mis l'accent sur la promotion du dépistage du cancer du sein. C'était le jeudi 3 octobre.

.....

### *La Ligue contre le cancer est le premier financeur de la recherche contre le cancer en France*

Il a été rappelé que 90 % des cancers du sein peuvent être en bonne voie de guérison s'ils sont détectés tôt. Les participants ont été sensibilisés à l'importance de l'auto-surveillance grâce à un buste d'auto-palpation. Un quiz a permis aux vi-

siteurs de tester leurs connaissances, et a été suivi d'échanges avec les représentants de la Ligue contre le cancer pour approfondir les sujets de prévention.

La documentation distribuée soulignait les recommandations concernant le dépistage, notamment celui à partir de 50 ans, tous les 2 ans, en l'absence d'antécédents familiaux. Les visiteurs ont également été informés des soins de support proposés dans le département de la Marne.

Plus de 40 personnes ont participé à cette journée organisée au sein de l'hôpital. La ligue contre le cancer est le premier financeur de la recherche contre le cancer en France. Dans la Marne, elle soutient particulièrement deux groupes de recherche : l'un dédié au cancer colorectal, l'autre au cancer du sein

**40**

Plus de 40 personnes ont participé à cette journée organisée au sein de l'hôpital

---

triple actif, un type de cancer particulièrement agressif et difficile à traiter. Grâce à ce financement, des avancées importantes dans ces domaines sont possibles, contribuant à améliorer la prévention, le diagnostic et le traitement. ■

Pour toute information et contact, le comité Marne de la Ligue contre le cancer est joignable au 03 26 79 82 92, ou par mail à [cd51@ligue-cancer.net](mailto:cd51@ligue-cancer.net) Le siège de la structure est situé au 31 esplanade Fléchambaud à Reims.

**La maison des usagers est un lieu d'accueil**

Située au sein de l'hôpital de Vitry-le-François, la maison des usagers est un lieu d'accueil et d'écoute, animé par des bénévoles formés. La Ligue contre le cancer y tient une permanence mensuelle et organise des animations thématiques tout au long de l'année, comme celles pour « Octobre rose », « Le mois sans tabac », « Mars bleu », et la prévention solaire. D'autres associations y tiennent aussi des permanences d'accueil. Lors de ces animations, mais aussi dans les établissements de santé ou au sein du

comité, des coussins « cœur » sont offerts aux femmes opérées du cancer du sein. Ces coussins, spécialement conçus en forme de cœur, sont placés sous le bras pour soulager la douleur postopératoire et réduire les tensions au niveau des cicatrices. C'est un geste symbolique et de soutien, qui apporte un confort physique tout en témoignant d'une solidarité envers les patientes. Ces coussins sont confectionnés par des bénévoles engagés dans la lutte contre le cancer.